

# Goblog

## Peserta Diklat PK Angkatan XLVII Lakukan Bimbingan Penyusunan Litmas Hasil Visitasi

Narsono Son - [CILACAP.GOBLOG.CO.ID](http://CILACAP.GOBLOG.CO.ID)

Jul 26, 2022 - 18:00



*Peserta Diklat PK Angkatan XLVII Lakukan Bimbingan Penyusunan Litmas Hasil Visitasi*

CILACAP - Peserta Diklat PK Angkatan XLVII Lakukan Bimbingan Penyusunan Litmas Hasil Visitasi. Ilmu adalah sesuatu yang sangat penting bagi seluruh

manusia. Semakin tinggi ilmu seseorang, maka akan semakin terbuka wawasannya di dalam kehidupan sehari-hari, Selasa (26/07/2022)

Pelatihan dan pendidikan adalah salah satu cara untuk meningkatkan ilmu seseorang mengenai pekerjaan yang kita lakukan sehingga tidak salah langkah dalam bekerja.

Pada kali ini , Pembimbing Kemasyarakatan Bapas Nusakambangan yang sedang mengikuti diklat PK Angkatan XLVII melakukan bimbingan terkait penyusunan litmas dari data yang sudah dikumpulkan pada saat melakukan visitasi kemarin. Kegiatan dibuka oleh Ibu Darmalingganawati dan Bapak Nasirudin. Tidak hanya itu, beberapa pembimbing dari para peserta, yaitu Tatan Rahmawan, Atiek Meikhumiawati, Evy Loliancy, Elwida Datoe Lolo, Galih Rakasiwi, dan Acik Veriati.

Setelah pembukaan singkat yang dilakukan, para peserta kemudian dibagi masing-masing ruang zoom seperti pada saat visitasi. Kegiatan selanjutnya adalah tanya jawab terkait apa kendala saat penyusunan litmas dan pemilihan jenis litmas yang akan dibuat.

Beberapa peserta bertanya dengan antusias kepada pembimbing apa yang tidak mereka ketahui sehingga dapat menyusun litmas lebih baik.

"Visitasi itu untuk melihat seberapa paham dalam melakukan penggalan data" kata Atiek.

Setelah itu, pembimbing membagikan tips dan cara untuk melakukan penggalan data agar dapat menyusun litmas dengan baik sehingga data dan informasi yang tertuang dapat dipertanggungjawabkan.

Diakhir kegiatan bimbingan, pengajar dan pembimbing memberikan tenggat waktu untuk para peserta dapat mengirimkan litmas yang sudah disusun agar dapat dikoreksi.

(N.Son/\*\*\*)